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受付 議席 氏  名 質問事項 要  旨 

１ ７ 中西 大輔 １ 通所介護事業所について (1) 第９期計画では整備計画数がゼロ

と読み取れるが圏域内で充足してい

るのか。また、四日市市は令和元年に

行った新規指定の制限を今年６月に

解除しているが、その背景の説明と今

後の広域連合における考えはどうな

るか。 

(2) 介護報酬改定により、デイサービ

スの経営などが厳しくなることが予

想されているが、広域連合としての

対応は考えているのか。 

２ 重層的支援体制について (1) 鈴鹿と亀山両市の中二階的な存在

の広域連合であるが、重層的支援体制

に対する考えは現在どのように整理

されているのか。 

３ 介護と医療について (1) 高齢者施策を進めるにあたり、介護

と医療は外せない要素と考える。先だ

って、平日午前中に亀山消防による高

齢女性の救急搬送中に事故があった

が、広域連合として両市の介護と医療

についてどのように考えているのか。 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 高橋さつき １ 介護認定調査について (1) 介護認定調査の現状について 

 ① 更新・変更申請から認定の遅延状

況について 

(2)認定遅延時の暫定ケアプランにつ

いて 

２ 住み慣れた地域で安心して

暮らしを続けることについて 

(1) 零細、小規模事業者の訪問介護につ

いて 

 ① 訪問介護の報酬改定による影響に

ついて 

 ② 希望するサービスが受けられてい

るか 

３ 障がい福祉との連携につい

て 

(1) 特別障害者手当の対象者について 

３ １１ 服部 孝規 １ 令和７年４月から亀山市内

の２ヶ所の地域包括支援セン

ターが移転することについて 

(1) 移転に伴う問題点について 

４ ２ 田中 通 １ 消費生活センター業務の検

証について 

(1) 現状と課題について 

(2) 移転の効果について 

 


